

La « plomberie du cerveau » : une révolution dans la prise en charge des Accidents Vasculaires Cérébraux

Conférence

Place d'Assézat, 31000 Toulouse

GPS : Place d'Assézat, 31000 Toulouse

Le 17 mars 2026 | 18h00

La « plomberie du cerveau » ou plus précisément la Neuroradiologie interventionnelle est une spécialité médicale née en France dans les années 1970. Depuis, elle a évolué et permet maintenant de naviguer dans les artères à l'aide d'un cathéter depuis l'artère fémorale jusqu'à celles du cerveau pour traiter les Accidents Vasculaires Cérébraux. C'est l'histoire des innovations incroyables et très récentes alliant l'imagerie aux nouvelles méthodes de « plomberie » que va nous raconter le Pr. Christophe Cognard, Chef du Service de Neuroradiologie Diagnostique et Thérapeutique du CHU de Toulouse

Orateur(s)

Christophe Cognard (neuroradiologue,
PU-PH, CHU Toulouse Purpan)

Admission

Entrée libre et gratuite dans la limite
des places disponibles

Partenaires de l'événement

Académie des Sciences, Inscriptions et Belles Lettres de Toulouse